

Apoya el C5 para ubicar propaganda de la elección ¡de junio!

Rastrean, todavía, la basura electoral

Solicita el Instituto Electoral a alcaldías bajar los anuncios y no todas atienden

ALEJANDRO LEÓN

Con ayuda del Centro de Comando y Control de la Capital (C5), el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) identificó calles donde aún hay propaganda de candidatos tras la elección del 2 de junio.

El primero entregó al organismo una lista con 289 direcciones donde persisten pendones, gallardetes, lonas y mantas.

Se encuentran en las alcaldías Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, La Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Venustiano Carranza.

Entre el 2 y el 5 de agosto, el IECM pidió a los gobiernos de dichas demarcaciones eliminar los anuncios de la vía pública.

Sin embargo, con corte al 20 de septiembre, sólo Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza reportaron que quitaron 661 kilos, cantidad que se suma a las 211 toneladas de propaganda que ya habían sido retiradas.

El Gobierno de la Ciudad de México ha bajado 137 toneladas, mientras que las 16 alcaldías, un total de 74.

Los anuncios recogidos deben ser enviados a centros de reciclaje y las autoridades deben acreditarlo.

Iztacalco fue la que más comprobó haberlo hecho, con 13 mil 900 kilos; le siguen Iztapalapa, con 10 mil 390; Tlalpan, con 9 mil 840; Milpa Alta, con 8 mil 620; y Xochimilco, con 8 mil 90.

Las que menos reportaron fueron Venustiano Carranza y Cuauhtémoc, cada una con 170 kilos; Magdalena Contreras, con 520; Gustavo A. Madero, con mil 10; Benito Juárez, con mil 20 kilos; y Coyoacán, con mil 134.

EN EL OLVIDO

Colonias como Culhuacán, en Coyoacán, o Lomas Estrella, en Iztapalapa, aún tienen gallardetes, lonas o anuncios pegados de Omar García Harfuch, Clara Brugada, Santiago Taboada, Ricardo Rubio, Martha Ávila o Aníbal Cañez.

La consejera Erika Estrada pidió replantear la utilidad de que en cada proceso las calles sean atiborradas con los nombres y fotos de los candidatos.

“No está todavía al 100 por ciento limpia la Ciudad, hay algunas calles que todavía cuentan con este tipo de elementos, sobre todo, aquellas que fueron fijadas a los postes o a los muros con algún material adhesivo y es difícil retirarla por los servicios de limpieza”, comentó Estrada en una sesión.

